



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires y por su intermedio al Poder Ejecutivo Nacional, mediante la repartición que corresponda, informe en forma escrita y urgente a este Honorable Cuerpo, sobre los siguientes puntos que se desarrollan a continuación:

- 1) Explique si existe procedimiento de autorización para que los equipos de futbol ingresen cartelería con mensajes al campo de juego;
- 2) En caso afirmativo, detalle el mismo;
- 3) Informe si el Club Atlético Independiente solicitó autorización para ingresar algún tipo de cartelería en su encuentro con Sarmiento de Junín por la Segunda Fecha del Torneo de Primera División.
- 4) En caso afirmativo, indique de que mensaje o petición se trataba;
- 5) Manifieste los motivos por los cuales al momento de ingresar a la cancha y formarse para la clásica foto del equipo, se realizaron solamente planos cortos a los jugadores, no haciéndose tomas de la bandera con un lema alusivo a la tragedia ferroviaria de la estación de Once;
- 6) Indique a quien corresponden este tipo de decisiones;
- 7) Manifieste cualquier otro dato de interés para el presente Pedido de Informes.-


Dr. MAURICIO A. ALESSANDRO
Diputado
Equipos Celeste y Blanco
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El partido que jugaron Independiente y Sarmiento de Junín en el estadio Libertadores de América por la segunda fecha del torneo de Primera División tuvo un aparente episodio de censura en su transmisión por la televisión por el programa Fútbol para Todos al no mostrar una bandera de las víctimas de la tragedia ferroviaria de Once que exhibieron los jugadores del CAI. Cuando ambos conjuntos posaron para la tradicional foto, se vio claramente cómo la cámara tomó por completo a los once jugadores de Sarmiento, sin embargo cuando tocó el turno de Independiente, el plano fue corto, en una aparente maniobra para evitar que se vea la bandera en homenaje y pedido de justicia por las víctimas de Once ocurrida el 22 de febrero de 2012.-

Luego de finalizado el partido se conoció la foto de Independiente con el objeto en cuestión, lo cual desato la polémica. Sin perjuicio de los motivos por los cuales se decidió no mostrar la bandera, es innegable que se trató de una maniobra total y absolutamente intencional.-

Por lo expuesto, es que solicito a las Señoras y Señores Diputados la aprobación del presente pedido de Solicitud de Informes.

Dr. MAURICIO DALESSANDRO
Diputado
Boulevard Celesse y Blanco
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.